

HR Ratings evaluará calificación por transición

YAZMÍN ZARAGOZA

HR Ratings evaluará la calificación soberana de México tras el virtual triunfo de Andrés Manuel López Obrador a la presidencia, pues considera que hay incertidumbre en cuanto a la evolución de la política fiscal, lo cual podría afectar a la economía mexicana.

Por conducto de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se dio a conocer como evento relevante, que la calificadora planea evaluar el impacto que las políticas del gobierno entrante pudieran tener sobre la nota soberana de México que desde la última ratificación, el 10

de agosto de 2017, las calificaciones de largo plazo de HR A-(G) y de corto plazo de HR2 (G) se mantienen con Perspectiva Estable.

Reconoce que aún es pronto para conocer cómo se conducirá el gobierno entrante, pues "la información aún es limitada", y aunque se conocen propuestas de campaña, estará atenta en la manera como tales planteamientos se transforman en propuestas concretas.

HR Ratings considera que existe incertidumbre en cuanto a la posible evolución de la política fiscal, lo cual podría afectar a la economía. Estarán atentos a eventos y cómo éstos aumentan o reducen esta incertidumbre.

La calificadora agregó que estarán atentos a la elaboración del presupuesto de 2019 y la participación que Morena podría tener en esto por medio de su equipo de transición o por su mayoría en el Congreso, especialmente en la Cámara de Diputados, la cual determina la Ley de Egresos.

Otro asunto ante el cual estará atenta la calificadora será la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México; el futuro de la Reforma Energética y las relaciones entre AMLO y el presidente estadounidense Donald Trump y las negociaciones sobre el Tratado de Libre Comercio.



El último reporte de la calificadora mantenía la perspectiva económica como estable.